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Assembleia aprova 
aumento de salário para 
as carreiras de apoio ao 
setor de agricultura
Da assessoria Da presiDência

Na úl t ima terça-fe i ra ,  29 / 6,  o  P lenár io  da 
Assembleia Legislativa aprovou o Projeto de Lei 
Complementar 36/2010, de autoria do Executivo, que 
aumenta o salário das carreiras de apoio do setor 
de agricultura. Três categorias foram beneficiadas: 
assistente técnico de pesquisa, carreira de apoio à 
pesquisa e carreiras de apoio agropecuário.

Das dez propostas originais do PLC, sete foram 
aprovadas no Colégio de Líderes da Assembleia. 
A incorporação de três grati f icações (GAPCA, 
Gratificação Extra e Gratificação Suplementar); a 
alteração da diferença entre níveis de 5% para 7,5% 
para auxiliar, oficial, agente e técnico de apoio à 
pesquisa e de apoio agropecuário; conversão em 
pecúnia de parcela de 30 dias de licença-prêmio; 
gratificação “pro labore” para encarregado de setor, 
de 10% sobre duas vezes o valor do vencimento de 
técnico nível IV e gratificação “pro labore” para 
chefe de seção de 15% sobre duas vezes o valor do 
vencimento de técnico nível IV. 

Este reajuste era aguardado há cerca de dois 
anos pelos servidores e será retroativo a primeiro 
de junho.

Agricultura e Pecuária aprova compensação financeira  
para municípios produtores de eucalipto – Página 5

Plenário aprova projeto da Lei de 
Diretrizes Orçamentárias para 2011
Deputados aprovam também criação do quadro de funcionários da Artesp

 blanca camargo

O Plenário da Assembleia paulista aprovou, nesta 
quarta-feira, 30/6, o Projeto de Lei 401/2010, do Executivo, 
que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do Estado 
para o exercício de 2011. O texto final aprovado acolheu 
783 emendas parlamentares ao projeto, e atende às 
determinações da Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF) e da 
Constituição estadual, além de contemplar as estratégias 
e diretrizes do Plano Plurianual (PPA) 2008 a 2011 (Lei 
13.123/2008). 

Os deputados do PT e do PSOL  votaram contrariamente 
ao PL 401/2010, apresentando para isso voto em separado. 
As bancadas do PT, do PSOL, do PPS e do PSB registraram 
votos favoráveis às emendas de suas bancadas, rejeitadas na 
votação final. O deputado Bruno Covas (PSDB) registrou voto 
favorável às emendas que beneficiam a Baixada Santista, 
também rejeitadas pelo Plenário.                    Página 3

continuação Da primeira página O líder dos petistas na Assembleia, deputado Antonio 

Inauguração do auditório 
Deputado Paulo Kobayashi

Da reDação

Com abertura do presidente da Assembleia Legislativa, 
deputado Barros Munhoz, foi inaugurado nesta quarta-
feira, 30/6, no prédio anexo do Palácio 9 de Julho, o 
auditório Deputado Paulo Kobayashi.

No início da cerimônia, foi apresentado um vídeo em 

que políticos que conviveram com o 
ex-deputado prestaram depoimentos 
relembrando a trajetória de Kobayashi 
como professor, vereador, deputado 
estadual e federal. Todos fizeram 
questão de citar a competência 
prof issional, a dedicação e o 
empenho de Kobayashi, que presidiu 
a Assembleia entre 1997 e 1999. O 
ex-deputado foi o primeiro nissei a 
ocupar a presidência dos poderes 
legislativos municipal e estadual.

Com forte ligação com a colônia 
nipônica, Kobayashi recebeu no 
evento a homenagem da comunidade 
japonesa através do cônsul do Japão 

em São Paulo, Kazuaki Obe, e, na pessoa de seu filho, Victor 
Kobayashi, a lembrança e o carinho dos familiares.

Ao encerrar a cerimônia, o deputado Barros Munhoz 
falou da justeza da escolha do nome de Kobayashi para 
batizar o mais novo auditório da Casa e desejou sucesso 
a Victor Kobayashi na condução do instituto que leva o 
nome de Paulo Kobayashi.

cerimônia do saquê
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Deputados durante a votação da lDo no plenário Juscelino Kubitschek
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